



[¿SERÁ?]

El último tramo

El Instituto Nacional Electoral se apresta a llevar a cabo una de las últimas y más importantes etapas de la elección: la **discusión y aprobación** de los dictámenes de gastos de campañas por erogaciones de más de 6 mil millones de pesos, tanto federales como locales. Este viernes, se prevé que sesione la Comisión de Fiscalización para avalar los dictámenes y, en su caso, propuestas de sanciones; luego, solo quedará la distribución de diputaciones y senadurías plurinominales y el INE prácticamente habrá terminado con las actividades sustanciales. ¿Será?

Izquierda glamorosa

A propósito del debate por la deuda de 75 mil euros de la Conade, por concepto de **habitaciones de lujo** en el hotel Barriere Le Fouquet's, después de que en el siglo pasado ya se dio una intensa discusión sobre la incongruencia entre ser de izquierda y vivir lujosamente, en redes sociales aún se justifica a **servidores públicos** que son **cachados en restaurantes de lujo**, por ejemplo, que porque no es dinero de erario, cómo tratarán el caso de la Directora de la Conade, Ana Gabriela Guevara, más allá del **origen del dinero**, por las **carencias** con las que han vivido algunos de los deportistas. ¿O dejarán pasar ese debate? ¿Será?

Lo silencian

Pésima señal mandaron ayer Morena y aliados en el foro de ¿diálogo? por la reforma al Poder Judicial que se organizó en Chiapas. Resulta que el juez de distrito Mario Felipe Mat Ríos hizo una **dura y puntual crítica** a la iniciativa remitida por el Ejecutivo federal y en una total **falta de cortesía** le apagaron el micrófono porque se extendió en el tiempo que tenía asignado cada ponente. Lo bueno es que invitan a dialogar, sino imagínese. ¿Será?

¿Entonces qué hace?

Es una de las dudas que saltan cada vez que se ha visto salir al gobernador de Chiapas, Rutilio Escandón de Palacio Nacional, que en las últimas semanas ha ido muy seguido, si será para que el Presidente medie entre él y la CNTE, y así se llegue a un **acuerdo con la disidencia magisterial** pero, si López Obrador tiene que resolver ese **conflicto**, ¿qué más no hace por el Gobernador? Además, ¿qué hace en su estado? ¿Será?

No hay quintomalo

También en el blanquiazul capitalino comenzó a moverse y uno de los muchachos de Jorge Romero, Mauricio Tabe **lanzó a su candidato**, lo que sorprendió a algunos porque según la **rotación** que traía la presidencia del PAN le tocaba a Luisa Gutiérrez, una operadora de Christian von Roerich... Conociendo el tamaño de Tabe, dicen que no es que se **rebele** sino que está cumpliendo una instrucción... ¿Echarán a pelear a *Los Quintos*, que es como se le conoce al círculo cercano de Romero? ¿Será?